

高台寺小学校 第4学年 学年通信 12月号 令和2年



スポーツウィーク・学校公開日ありがとうございました!

先日のスポーツウィーク、学校公開日では、お忙しい中たくさんのご声援、ご協力ありがとうござ いました。新型コロナウイルスの影響で、運動会は中止になってしまいましたが、久しぶりに赤白対 抗で勝負ができ、子どもたちが互いに切磋琢磨する様子が見られました。保護者の方々の応援が力と なり、練習の時よりも白熱した試合だったように思います。また、勝敗に関係なく、最後まで必死に 縄にしがみつき、踏ん張って耐えようとする姿には、感動させられました。この経験を、学校生活に 生かしてくれると願っています。今後の成長が楽しみです。

インフルエンザが流行る季節になりました

-人一人が自覚をし、予防していくことが大切になります。「手洗い」はもちろんのこと、「早ね・早 起き・朝ご飯」で十分な栄養や睡眠を取ることを心がけてほしいと思います。体調管理ができるよう に、ご家庭でも声かけの方をよろしくお願いいたします。

防寒着や体育時の服装、教室での防寒対策については、11月の学年通信や11月20日(金)に配 布させていただいたプリントを参考にしていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。





























七宝焼き体験を行います

12月4日(金)に七宝アートビレッジから講師さんをお招きし、七宝焼き体験を行います。500円 程度のキーホルダーを作る予定です。代金の500円は学年費から徴収させていただきます。また、当日 は、服が汚れることが予想されます。汚れてもよい服装で登校するか、もしくは、汚れてもよい服やエプ ロンなどを持たせてください。よろしくお願いいたします。

人権週間について

12月4日~10日までは人権週間です。自他の違いのよさに気づき、人との関わりを大切にする 心、相手の立場に立てる想像力や共感的に理解する力を養います。

学校では、道徳の授業で人権について考えたり、標語を考えたりすることで、人権に関する意識を高 めます。子どもたちの身近なところから人権とは何かを考えていきたいと思います。この機会に、ご家 庭でも人権について話題にしていただけると幸いです。

集めています

><

全校で、フェイスタオルを集めています。一年を通して集めていますので、ご家庭で**使い終えた**タオル がありましたら、いつでも持たせてください。横4つに切っていただけると大変ありがたいです。ご協力 お願いいたします。